

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 14.02.2024

Prüfantrag an den Kontrollausschuss gemäß §78 Abschnitt 3 Villacher Stadtrecht:

„Prüfung der Nutzung der Volkshäuser Villach durch Parteien und ihre Vorfeldorganisationen“

Sehr geehrte Damen und Herren,,

Wie der vorliegende Schlussbericht „Subventionen Volkshäuser“ aufzeigt, konnte der Fördernehmer Verein Volkshäuser Villach trotz schriftlich vereinbarter Verpflichtung zur Berichtslegung nicht dokumentieren welche Organisationen vergünstigt oder gar kostenlos die betreffende Infrastruktur genutzt haben.

Ob die Förderung der Stadt Villach bei den Vereinen angekommen ist, denen sie eigentlich zgedacht war, kann so nur schwer überprüft werden. Die Nähe des Vereins Volkshäuser Villach zu politischen Parteien macht es aus unserer Sicht notwendig, hier für Aufklärung zu sorgen.

ANTRAG:

Der Kontrollausschuss möge beraten und beschließen:

Der Stadtrechnungshof wird beauftragt, zu prüfen ob im Zuge des Betriebes durch den Verein der Völkshäuser Villach Räumlichkeiten für Veranstaltungen, Treffen und Ähnliche, von politischen Parteien und ihren Vorfeldorganisationen vergünstigt oder kostenfrei zur Verfügung gestellt wurden.